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誠請討論工廈劏房清拆及安置事宜 
  
 行政長官梁振英於今年施政報告表示，「屋宇署會繼續全面取締工業大廈內

的住用「劏房」，並加強檢控未履行有關命令的業主」，並指出「如有「劏房」住

戶因上述執法行動而導致無家可歸，政府會按現行機制提供過渡性的居所。」近

期，荃灣榮豐工業大廈的劏房清拆行動，有居民被迫遷至無家可歸而未獲妥善安

置，引起社會關注。  
 

屋宇署於近期表示，未來清拆行動將涉及近百幢工廈劏房，估計當中受影響

居民過千，而現時政府所提供的安置方案主要為臨時收容中心，不少居民拒絕入

住，沒有妥善的安置機制，令人擔心未來被迫遷居民的情況，立法會有必要就工

廈劏房的清拆安排及安置政策作詳細討論及改善。 
 
就此，本人誠邀主席盡快在立法會房屋事務委員會召開會議，討論工廈劏房

清拆及安置事宜，並邀請社會福利署或相關官員出席作詳細交代。 
 
謹此奉達，祈請示覆。如有任何查詢及疑問，煩請致電 64643234 或電郵至

ming@cheungchiuhung.org.hk 與張超雄議員助理陳紹銘先生聯絡。 
 
敬祝  台安 

 

立法會議員 
 
 

張超雄 
謹上 

二零一五年五月五日 
 

CB(1)834/14-15(01) 


